

LA PROTESTA

Año XXII

Oficinas: Humberto I 1175 - U.T. 2059 (B. Orden)

Buenos Aires, Sábado 14 de Setiembre de 1918

Precio 5 ctvs. (Porte Pago) N° 3514

El principio de Autoridad

El ecologista sigue desarrollando su viejo tema. Guardián de los intereses capitalistas, estandarte de todos los intereses legalizados, avanza a los perros de la autoridad e inclina a la política del despotismo, pretendiendo defendir la misma doctrina republicana, al tratar específicamente de las razas ovinas.

El sproliodico editorialista, pretende encontrar una relación entre el sentimiento y la autoridad, y encierra que es la excesiva tolerancia del gobierno a la vez que su individualismo optimativo, la causa del relajamiento del principio de autoridad, base secular donde se asentó la tiranía, ya sea abierta o democrática, ya sea basada en el derecho del soberano, o en la voluntad del pueblo.

Cree el ecologista que el gobierno no debe haber usado de su sofisticada gracia, interviniendo como encubridor en los conflictos obreros, porque esa supervisión del gobierno debilita la autoridad y daña a la masa para proseguir con sus luchas continuadas y en transigentes. La mejor tuerca del gobierno debe limitarse a defender los principios del régimen burgués, la propiedad privada y el derecho a explotar y en ningún caso debe incurrir en paternalista la conveniencia de ceder a las exigencias de sus obreros, ni muchísimo menos exigirle la solución, en detrimento de sus intereses, de una huelga que afecte servicios públicos o perjudique intereses colectivos.

Cómo es posible que el gobierno, en desmedro de la autoridad, hasta de su infalibilidad, tolere que obreros que dependen directamente de él derriben la guerra y hasta se permitan desafiar la honestidad de sus superiores? Para el ecologista, resulta intolerable esa tolerancia del gobierno. En el concepto que es de conceptos del establecimiento que vive, los surgientes le fuentes surgientes son un asunto de policía, una cuestión de vagabundos profesionales que asumen caracteres de rebeldía, son movimientos saqueadores, cuando los que los realizan son obreros del Estado que se rebelan a su tutela.

La huelga que desde varios días siguen los empleados de Correos y Telecomunicaciones, al ecologista el viejo tema del principio de autoridad. Deben de advertir que el editorialista disimula su verdadera intención y oculta en un pseudónimo su sentimiento y el de su editor. El ecologista no entiende las cosas así. Por eso dice en el editorial que comienzan: «En los países nuevos, los factores que tienden al desequilibrio entre el sentimiento y el principio de autoridad son múltiples y graves. La policía utilitaria, la debilidad en el culto del principio, el preaventamiento del interés general en el individuo; la falta de suficiente preparación de las masas, la carencia de tradiciones sociales ponderadoras, las pasiones, la ambición, la desorganización y anarquía entre las agrupaciones electorales y el espíritu ilustrante o de violencia, son factores que a la vez actúan entre los poderes públicos y entre los pueblos, determinando antagonismos, choques y males sin definición».

«Qué pudiera añadir yo ya de lo que sobre el particular? El criterio del sproliodico editorialista del ecologista es definido en ese general parrafo. No habrá quien en ese país de capitales de ciertas apelaciones aparezca repudiado como sabio en este país de barroquetes imbecilidades».

La fuerza no crea, ni defiende el principio de autoridad, lo deformó y lo desvirtuó. El sentimiento de la autoridad es un atributo de la conciencia individual y social, nacido de la necesidad de preservar el orden público que a su favor se desenvolvieron natural y benéficamente todos los derechos y todos los intereses, los del Estado y los del individuo, los de la población en masa y los de sus núcleos surgiénticos.

«Cuando el sentimiento, por naturaleza arieno y conservador, predomina en el alma de una sociedad y ejerce

nuevos representantes de las razas superiores».

«Las razas ovinas es, si no un reino menor, al menos interesante para todos los que se dedican al cultivo del ganado. Para que os convencáis, reproduciremos aquí un parrafo del libro que a tal cultivo hace el catalogo de las triple ediciones. Dice:

«Los Lincoln, raza tanto famosa que el ecologista nos brinda en momentos tan apropiados, es por si contradictoria, más bien, incongruente. Mientras crean que los defensores de la autoridad, la tolerancia del gobierno y hallan en esa tolerancia el organismo social desarmado, desmoronado llaman estos sociólogos de patología la sociedad lucha entre el usurpado y el usurpador, ese eterno litigio de la humanidad suficiente y explotada, y que existe una autoridad que se base en la fuerza». Acaso el ecologista cuente con valores morales que justifiquen su existencia? No ve la fuerza, esencia de la autoridad y violencia organizada, la que sostiene los regímenes impositivos que rigen la vida de estos conglomerados humanos heterogéneos en sus sentimientos, en sus ideas y en su moral? Se puede afirmar que los pueblos, y sobre todo la mayoría, productora y explotada, aceptan de buen grado el tutelaje del Estado? ¿Cómo se explicaría, entonces, los cambios de régimen, las revoluciones, esa situación continua que convulsiona a los pueblos y que constituyen la prueba más eloquiente de que la humanidad evoluciona hacia el autogobierno, hacia la libertad económica-social y la independencia moral e intelectual?

El sproliodico editorialista del ecologista pretende que la explotación marcha hacia la autoridad, porque confunde esa posición odiosa, ese sentimiento basado en la honestidad de sus superiores. Para el ecologista, resulta intolerable esa tolerancia del gobierno. En el concepto que es de conceptos del establecimiento que vive, los surgientes le fuentes surgientes son un asunto de policía, una cuestión de vagabundos profesionales que asumen caracteres de rebeldía, son movimientos saqueadores, cuando los que los realizan son obreros del Estado que se rebelan a su tutela.

La huelga que desde varios días siguen los empleados de Correos y Telecomunicaciones, al ecologista el viejo tema del principio de autoridad. Deben de advertir que el editorialista disimula su verdadera intención y oculta en un pseudónimo su sentimiento y el de su editor. El ecologista no entiende las cosas así. Por eso dice en el editorial que comienzan: «En los países nuevos, los factores que tienden al desequilibrio entre el sentimiento y el principio de autoridad son múltiples y graves. La policía utilitaria, la debilidad en el culto del principio, el preaventamiento del interés general en el individuo; la falta de suficiente preparación de las masas, la carencia de tradiciones sociales ponderadoras, las pasiones, la ambición, la desorganización y anarquía entre las agrupaciones electorales y el espíritu ilustrante o de violencia, son factores que a la vez actúan entre los poderes públicos y entre los pueblos, determinando antagonismos, choques y males sin definición».

«Qué pudiera añadir yo ya de lo que sobre el particular? El criterio del sproliodico editorialista del ecologista es definido en ese general parrafo. No habrá quien en ese país de capitales de ciertas apelaciones aparezca repudiado como sabio en este país de barroquetes imbecilidades».

Las razas ovinas

No acompañamos a la prensa aduana con su estribillo llorón. Siempre negamos la existencia del terrorismo en Rusia, puesto que es el terror el que preside todas las relaciones sociales, consideremos que hay intereses basturcos que impiden a los correspondientes de los grandes diarios aliados a exagerar los hechos.

Los peones, en cambio, presiden que la paz es imposible en tanto País sigue en poder de los franceses, y que más allá de que se desangren, también los pobres diablos que creen en la paz.

Nada impide, por supuesto, que la bola siga rodando jumbo al valle. Esta bola de nieve que aumenta progresivamente cuanto más crece, y que amenaza terminar de una vez por todas con la desesperante inminencia de este mundo de taludes.

Alrededor de la paz no es que una frase inventada, que carece de valor gráfico, a la impiedad probada de quienes simulan hacer de ella un hecho tangible y práctico.

Mientras los pueblos no adquieran conciencia de sus derechos y deberes, ninguna paz puede permanecer en el planeta un solo minuto. De ello a nadie debe caber duda, pues es la Historia misma y la experiencia científica las que corroboran el aserto.

AL MARGEN DEL TELEGRÁFO

«El reinado del terror»

La prensa burguesa tiene marcado en su memoria el día en que la burguesía, que sea la burguesía, la que más sufre allí donde el proletariado ejerce su dictadura. Discutir la justicia o la injusticia de los hechos que el pueblo revolucionario realiza. Antes diríamos la vista al pasado y hagamos un balance conscientizado de los crímenes que las clases dirigentes, la nobleza primitiva y la burguesía después, cometieron en nombre del orden y de la justicia. No centrarse a los que en nombre de la revolución marian. ¡No fue siempre la ley del fuerte la que impuso condiciones a los pueblos? La lógica no admite disputas, señores sofistas, lacrimosos escribidors!

Sociedades de estafadores

En Barcelona, se ha descubierto una sociedad de estafadores, los cuales, según telegramas que inserta la prensa capitalista, proclaman con estatutos y demás, como es verdad, se trata de una slegada asociación bancaria o cualquier otra cosa del género.

Si queríamos, los periodistas burgueses han puesto el dedo en la llaga. «Compruébese si la sociedad tiene una legal asociación bancaria,» dice todo, y no puede ser más clara la involuntaria indicación al pesar del enfermizo empacho de la prensa capitalista, para expresar, dado que, en el fondo, una sociedad de estafadores y una asociación industrial, bursátil, etc., se parecen entre sí como una gota de agua a otra gota.

La única diferencia que existe de una cosa legal a una ilegal, sería en que los estafadores de la Bolsa, y de la banca, pagan patente, y, en cambio, los estafadores que operan a hurtadillas (hay palabras que vienen al pelo) se niegan a patentarse. Hasta ahí la madre del borrego. (No se ve aclaración personal).

Dicen, entonces, que los chapatinas habían dado en el clavo, y es cierto. Para colmo de semejanzas, resulta que la tal sociedad de estafadores descubierta en la ciudad condal, ha hecho sus victimas principalmente en el elemento obrero, a base de subterfugios inspirados en los poco edificantes principios de Samuel Smiles y sus, morales sobre el asunto de los estafadores.

El telegrama que a continuación reproducimos aclarará mejor lo que tenemos que decir al respecto:

«Barcelona, septiembre 12. — La prensa pública extensa informaciones sobre el asunto de los estafadores.

La mayoría de los depositantes, gremios, y casi todos han perdido sus ahorros. Según los cálculos, la agencia ha dispuesto de más de tres millones de pesetas.

Ballesteros era, hasta hace poco tiempo, carpintero, y Vifus, que actuaba como gerente de la agencia, peluquero. Este último fue arrestado ayer, y la policía tuvo que proceder encarnadamente, pues numerosos depositantes intentaron llevársela al estafador.

Bien se ve que la víctima propiciatoria de estos truhanes explotadores, siempre ha sido, lo es, y lo será por mucho tiempo todavía, el obrero, a quien gentes expertas en los negocios, engañan cuándo, dónde y cómo querían.

Y cuantos incacos no cográn aún las sociedades de estafadores. Ni van a no lleven patente, puesto que estafan regularmente por el lucro personal más solo.

al compañero S. Barañez, el cual contestó en la forma que se me indica el juez. Os enterás, no quieren que uno que no está de acuerdo con sus fechorías, vaya a ocupar un cargo en la sociedad; no es la forma que describa el pasado.

Tendría mucho que relatar siquiera pasó a paso la vida de este sindicato, pero iré haciendo lo que pueda, porque también me hacen falta algunos datos para esclarecer muchas cosas de su interés, las que no han de faltar.

Los anónimos, en el último número de su periódico "Organización Obrera", escondidos en el anónimo, vuelcan toda su inimicidad contra los anarquistas que trabajamos aquí, publicando lo que se continuaba transcribiendo sin coriar ni poner.

Por la tarde del mismo día, a las 3, se realizó la conferencia en la cuneta Alfonso. Todos los obreros acorralados llegada de nuestro compañero.

Como en esta cuneta habían salido algunos desorganizadores "quintistas", una vez improvisada la tribuna en el mismo campamento, Villacampa a pesar de hallarse un tanto fatigado hizo una detenida exposición, durante la cual demostró los perjuicios que ocasionan a la organización los movimientos improvisados o a base de idealismos particularistas que no son sostenidos por todos los trabajadores. Hizo un detenido estudio del fenómeno que se ha dado en llamar "autonomías" y que, no excede cosa que una sensible inadaptabilidad a las buenas prácticas societarias, propia de los incapaces de comprender en todo su simplicidad el profundo significado de la acción de clase. Hizo resaltar lo que significaba la F. O. R. A. y el rol que desempeñaba en el movimiento obrero y, finalizó aconsejando a los trabajadores, que nubes abandonaran arnado sentido práctico para encarar las cuestiones de su clase, que así, sin sustituciones extrarras, la resolvieran siempre mejor.

Le siguió en la tribuna Bucanovich, quien hizo el proceso de los quintistas y su pretendida federación. Trató a colación la famosa sociedad de pionero del Xanadú, sociedad patronal autorizada a la federación quintista y el trabajo que se realizó en la Unión Obrera de las canteras para derribar el obstáculo que obstruía su camino.

Mientras, allí el principal hasta el fin, pues el fenómeno que dieron llamar "autonomías" no dio nada absortamente. Y miente también donde dice: desorganizadores quintistas; y si no, ¿dónde una ojeada a su vida pasada y presente, y veremos que mienten y que ésta siempre fue el arma usada por toda la castilla dorada, que propaga la mentira.

Una cosa que no olvidaba y que es el mejor exponente de quienes son estos miserables, la que quería que contiene es la de venir aquí muy hermanados con dos perros policiacos, lo que no hicieron para ninguna de las otras canteras. Confío, el siguiente dato:

Corresponsal

QUILMES
En la Cervecería Quilmes.—Reorganización de un centro.—La venta de "La Protesta".

Sí bien es cierto que cuando surgió un movimiento huelguístico por estos alrededores, los trabajadores que habitaban ésta aristocrática ciudad — a excepción de una minoría — se presentaron a servir incondicionalmente a la burguesía, es decir, a traicionaron su misma causa; — ejemplo: la huelga en los frigoríficos de Avellaneda en que la mayoría de los quintistas fueron de aquéllos, no es menos fiero que los que durante cuatro años han estado incidiendo a sus hermanos de cava en la Cervecería A. Quilmes, siguen siendo borregos por cuantos no han tenido la valentía de confrontar la iniciativa lanzada por estos explotadores del coloso borboteante. Sabés, compañeros, en qué consiste la iniciativa de estos vendrudos? No, verdad? Pues allá va: Secundando los planes de los ilustrísimos accionistas del "Anglo Argentino" y los no menos escatimáticos de la "Compañía Sanamente" de la noche a la mañana dieron por constituida la sociedad de Socertos mutuos internos, ángulo hasta las mujeres y los hijos de los borregos pueden ser socios, y todo para beneficiar a sus obreros — dicen ellos — pero a nosotros nos lo dan. Porque no dicen, señores accionistas, que es el único objeto de contrarestar a las organizaciones obreras de resistencia y que ven en ellas un peligro para sus intereses? Lo véis, trabajadores co-

mo los burgueses buscan los medios de combatir a nuestras organizaciones de resistencia?

Sé que en algunos rincones el descontento; pero no importa, llega la época del verano y no debéis dejarlos imponer una sociedad que está en contradicción con los intereses de los trabajadores; asociarlos en la sociedad de resistencia, ese es vuestro deber.

El domingo pasado quedó reorganizado el Centro de E. S. Luz al Pueblo por un grupo de entusiastas compañeros que prometieron activar los trabajos pa-

ra en breve empezar una serie de conferencias de propaganda anarquista, que buena falta hace en esta ciudad veraniega.

Es digno de aplauso el ver en manos de una mujer nuestro valiente paladin EA PROTESTA. Todos los días la compañera Carmen de Novelli, recorre las calles del pueblo obrero, ofreciendo a quienes trabajan orientarla a su paso, con estas texturas labradas en la hoja herética LA PROTESTA, diaria anarquista, defensor de los intereses obreros! Bien por ella y por todos.

P. M. IZQUIERDO

CONFERENCIAS

F. O. L. B.

Esta reunión consistió en las sociedades y centros, que mañana domingo, a las 3.30 p. m., realizarán cinco conferencias de propaganda anarquista contra la carestía de la vida y J. Mauricio Grodinsky.

Las huelgas
La huelga de los empleados postales y telegrafistas.—Artimañas de la Dirección.—Siempre la policía.—Entusiasmo de los huelguistas.—Otras informaciones.

El conflicto que sostienen los empleados de Correos y Telégrafos, sigue desarrollándose sin ningún incidente de importancia.

El gremio — completo — general en todas las localidades, siendo completamente falsa la información del presidente de servicio.

Se sabe a ciencia cierta que por más tiempo que pongan en el arreglo de sus líneas telegráficas, no tienen mayor resultado, por cuanto se procede con tales localidades, siendo completamente falsa la información del presidente de servicio.

Este individuo es el crimen de una antigua dama, pues en el gremio en que trabaja estuvo boicoteado por mucho tiempo, no pudiendo trabajar por el hecho de que al entrar en una fábrica y saberlo los trabajadores díjeron: abandonad el trabajo, padres de la explotación de semejante bicharraca.

No estuvo demás un palavero para sacarlos de esa enfermedad crónica, pues su presencia en cualquier parte, es un peligro para los trabajadores que luchan por su emancipación. Los compañeros del 43 tienen la palabra y los del Correo los hechos!

Procedimientos policiales

La policía desde los primeros momentos se ha puesto directamente al servicio de los criminarios y de la dirección de correos. Empiezos policiales, de particular han reportado correspondencia.

A demás, se ha opuesto por secuestrar a los cajeros y empleados. Se les dice en dónde se encuentran y son conducidos a las oficinas, abatiéndolos allí durante largas horas y a veces días, demostrando así la fuerza y conducta que se posee.

Información del día

A pesar de las afirmaciones de la Dirección General, el servicio de Correos y Telégrafos no se realiza ni un día.

La correspondencia no se reparte y se encuentran muchas bolas en lugares oscuros.

A propósito una pregunta:

Dónde está la corresponsal del valle León XIII? Tenemos la absoluta seguridad de que no ha sido clasificada ni se encuentra en las oficinas respectivas. Se nos asegura que en un corralón municipal de la capital se halla una enorme cantidad de correspondencia escondida. Resulta una burla para el público las falsas informaciones de la Dirección General, cuando afirma que los servicios están normalizados. La boca correspondencia que se reparte — por tres o cuatro calles de la ciudad lo hacen agentes de investigaciones y agentes de policía franco vestido de particular.

En cuanto a las comunicaciones telegráficas la Dirección General está incomunicada con toda la República. Acaban de llegar a este capital los siguientes delegados: Pablo M. Quevedo, Méjorza, Ernesto Robles Olivares, José Juan, Rufino M. Escudero por Mercedes (San Luis), quienes nos informan que no existe servicio postal ni telegráfico en toda la región andina.

Cuando a las Secciónales que representan, el declinar de sus más que justas peticiones. Y creemos que hora es ya que la juventud se considere feliz al verse alejada de las urnas, excluida de esas estupidas y groseras instituciones partidistas, cuyo fin único es mantener la esclavitud, la miseria y la imbecilidad.

Però no son tan sólo los huelguistas las víctimas de las fobias de los jefes. El jefe de la sucursal 4.0 ha sido declarado cesante porque permitía la propaganda y el estacionamiento de los huelguistas frente a la oficina que tiene a su cargo, en vista de que hay orden a lo que parece de llevar presos a todos los huelguistas que se acerquen a las oficinas.

El jefe de la sucursal 4.0 ha sido declarado cesante porque permitía la propaganda y el estacionamiento de los huelguistas frente a la oficina que tiene a su cargo, en vista de que hay orden a lo que parece de llevar presos a todos los huelguistas que se acerquen a las oficinas.

Por lo demás nuestras comisiones concretas se efectúan de inmediato el reparto de correspondencia por personal ad-

mitido. La policía como siempre ha procedido arbitrariamente con los huelguistas.

La Dirección General agobiando todos los medios lícitos para engañar a la opinión pública y a los huelguistas se vale de fumar episodios al local social a objeto de provocar incidentes.

Al pueblo y a los trabajadores organizados se les invita al gran mitin público que se realizará mañana domingo, a las 3.30 de la tarde en la plaza del Congreso. Terminado el acto habrá manifestación hasta plaza de Mayo. Los sindicatos gremiales concursarán con sus cuotas, standar.

O. ALBANILES
Se invita a la comisión de esta sociedad para hoy sábado, a las 8.30 p. m., para tratar asuntos importantes. — El Secretario.

MONTEVIDEO
S. de R. O. en MADERA.

Se invita a todos los charlistas, traductores de muñecos, torneros, silleteros, esculptores, ebanistas, carpinteros, serraderos, armadores, barnizadores y todos los oficios que pertenezcan a las maestranzas, aserradoras, carpinterías y fábricas en madera, a la asamblea que se efectuará mañana domingo, a las 9 a. m., en la calle Arenal Grande, entre La Paz y Miguel de la Comisión.

Convocatorias varias

COMITÉ PROGRESO Y DEPORTES

Invitamos a las sociedades obreras y entidades libertarias, a que envíen un delegado a la reunión general mensual que se efectuará hoy sábado en Madero 1172, a objeto de tratar una exposición de acuerdo con la exigencia de los obreros.

Ponen nota los tarifos de la Unión y separan quienes son los fuertes, y los que se ven obligados a tristes triunfos.

Hoy se reunirá a las 1 p. m., en Bimé Mitre 3174, los huelguistas de ambas casas.

ESPAÑA

Agitación obrera

Barcelona. — Se ha agravado considerablemente la huelga de los obreros de las pastelerías de Barcelona.

Los huelguistas cometen numerosos actos de sabotaje y han asaltado algunos establecimientos.

Hay una cantidad numerosa de obreros detenidos.

Madrid. — Lá noticia de la reunión los propietarios de las minas asturianas ha despertado general interés. En Madrid.

Convoca a la asamblea general de socios y simpatizantes, que se efectuará el lunes 16, a las 8 p. m., en nuestro local social, Plaza 1243, para tratar asuntos de gran importancia e interés general. — El Secretario.

C. PRO-PRISOS DE O. Panaderos

Se cita a los componentes del comité pro-priso, de O. Panaderos, de Bs. Aires, a la reunión que se efectuará en el local Piedras 1012, hoy sábado, a las 10 a. m. — El Secretario.

C. DE E. S. DE VILLA ORTUZAR

Convoca a la asamblea general de socios y simpatizantes, que se efectuará el lunes 16, a las 8 p. m., en nuestro local social, Plaza 1243, para tratar asuntos de gran importancia e interés general. — El Secretario.

C. DE E. S. ANSELMO LORENZO

Citas a los socios y simpatizantes de este centro a la reunión que tendrá lugar el viernes 17, a las 8.30 p. m., en nuestro local social Piedras 1012.

Habiendo una orden del día muy importante, es tratar, es necesario la presencia de todos los que se interesen por la propaganda que debe desarrollar el centro. — El Secretario.

A. R. DE COGHIAN

Para tratar un asunto de suma importancia para la buena marcha de esa Atenas, es imprescindible la presencia de todos los compañeros y simpatizantes de los barrios circunvecinos, a la asamblea que se efectuará hoy sábado, en el local calle Trujillo 2528, a las 8 p. m.

Todos los que creen que uno de los factores principales para la evolución de la especie humana, es el racionalismo, no deben faltar a esta asamblea, aun que no sean socios. — El Secretario.

AVELLANEDA

COMITÉ DE R. E. A. ANARQUISTAS

Por intermedio de la presente, queremos invitar a todos los compañeros delegados para la reunión que realizarán mañana domingo, a las 8.30 a. m., en Bautista 2000, para tratar la siguiente orden del día: Lectura de la acta anterior; organización gremial; Reintegración de la comisión; y asuntos varios.

Rúbrica puntual asistencia. — La Comisión.

F. O. DE CALZADO

Se invita al gremio en general a la asamblea que se efectuará mañana domingo, a las 8 a. m., en el salón cine "Mitre", calle Boedo 937. Se pide puntual asistencia. — La Comisión.

O. MARMOLEROS

Se invita a los asociados a la asamblea general que se efectuará mañana domingo, a las 8.30 a. m., en nuestro local social, B. Mitre 3171. Habiendo una importante orden del día, se pide puntual asistencia. — La Comisión.

CONDUCTORES DE CARROS

La comisión de esta sociedad invita a todos los compañeros que tienen carros que hacer contra la actuación de Vicente Rivero, concurran hoy sábado, a las 8 p. m., en nuestro local social, B. Mitre 3171. Habiendo una orden del día, se pide puntual asistencia. — La Comisión.

CORREO

Hay cartas, para:

César Barbagelata, Raúl Barbagelata, Pierre uroCrola, Jesús Gómez, F. O. L. B. (2), Vidal Mata, Souro Rodríguez, Gil Rodríguez, Luis A. Zimón, Pan y Libertad (2), J. Chain (2), Pedro López, Santos Cervoni, Luis Nieves, Tomás Castellano, Susana Martínez, Juan García, C. 11 de Noviembre (2), Víctor Delfino, Obregón del Puerto, Tierra y Libertad, B. Aurora, La Amargura en el Volante, Juan F. López e inspiración a realizar.

BOICOT a los productores de la Cervecería Quilmes y C.

A. de Tabacos

La comisión de esta sociedad invita al gremio a la asamblea que se efectuará mañana domingo, a la hora y en el local de costumbre, para tratar una importante orden del día. — El Secretario.

CARPINTEROS de R. y Anexos (colecta)

La comisión de esta sociedad invita a todos los compañeros que tienen carros que hacer contra la actuación de Vicente Rivero, concurran hoy sábado, a las 8 p. m., en nuestro local social, Piezas 1012, para tratar una importante orden del día. — El Secretario.